
 
 
 
 
 
 

INTERPELLANZA CON RISPOSTA IN AULA 
 
Oggetto: servizio carta d’ identità elettronica 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Francesco Torselli, Mario Tenerani, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 Preso atto che il servizio di carta d’ identità elettronico è nuovamente sospeso, per il  

guasto meccanico alla stampante termografica; 
 
 Ricordato che dal maggio 2012 detto servizio è stato interrotto tre volte, causando 

disagi ai cittadini in lista per ottenere detto documento; 
 
 Considerato che molti cittadini avevano preso permesso dal lavoro  proprio per 

presentarsi all’appuntamento per il rilascio della carta elettronica e che poi sono state 
avvertiti telefonicamente della sospensione del servizio, che tra l’altro era stato sospeso 
nel mese di agosto a causa della ristrettezza del personale; 

 
 Rilevato  inoltre come  il servizio relativo al rilascio della carta d’identità elettronica 

sia molto richiesto dai cittadini 
 
 

INTERPELLA IL SINDACO PER SAPERE 
 
Se è intenzione dell’A.C procedere all’acquisizione di una nuova stampante termografica  ed 
in caso affermativo in quali tempi. 
 
 
 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 

Firenze, 6 settembre 2012 
 
 
 
 
 


